

Wanita Terduga "Bos" Jaringan Narkoba Jambi Terciduk!

solmi - JAMBI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 10, 2024 - 20:47



dok : istimewa

JAMBI – Hasil kerja sama apik Tim Gabungan Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri dengan Polda Jambi, seperti dikatakan Kabid Humas Polda Jambi Kombes Mulia Prianto, kepada wartawan di Jambi, Kamis petang (10/10), menggembirakan warga pembenci narkoba di Jambi.

Mulia mengabarkan, seorang wanita berinisial H yang diduga banyak orang sebagai “bos” jaringan narkoba jenis sabu di Provinsi Jambi, Kamis subuh sekitar pukul 04.00 WIB, berhasil dibekuk polisi di tempat persembunyiannya di sebuah lokasi di kawasan Jakarta Barat.

Kendati tidak menyebut nama jelas, berdasarkan isu yang beredar luas di masyarakat, wanita berinisial H disebut-sebut bernama Helen. Sosok wanita tersebut, kerap didesas-desuskan sebagai bos pengendali peredaran narkoba kepada pecandu sabu melalui basecamp-basecamp yang beberapa waktu lalu menjamur di beberapa wilayah Jambi.

“Kalau melihat wajah tersangka yang muncul di beberapa media, wanita yang dibekuk polisi itu sepertinya Helen. Kalau benar dia, luar biasa polisi kito, bisa menciduknya,” ujar seorang sumber Media Indonesia di Kota Jambi.

Diperoleh informasi, terciduknya wanita H asal Jambi itu, berawal dari penangkapan terhadap seorang pria bernama Diding, salah seorang kaki tangan H, sekitar tiga jam sebelum H tertangkap, di daerah Setiabudi, Jakarta Selatan, Kamis dini hari. Ada informasi, Diding sendiri sebetulnya, masih berstatus terhukum 10 tahun penjara akibat kejahatan serupa pada tahun 2018.

Tim Gabungan bergerak masif. Tidak hanya Diding alias Didin. Jajaran Ditresnarkoba Polda Jambi, di tempat berbeda di wilayah Jambi, Kamis juga berhasil mencokok empat kaki tangan H. Mereka adalah C, CH, Y dan A.

Dikatakan Kabid Humas Mulia Prianto, keempatnya Kamis sore diboyong ke Jakarta untuk menjalani pemeriksaan bersama wanita H dan Diding. Penangkapan terhadap H dan kaki tangannya, sebut Mulia, merupakan hasil dari serangkaian penyelidikan intensif yang dilakukan Tim Gabungan Dittipidnarkoba Bareskrim Polri dengan Diresnarkoba Polda Jambi.

"Sesuai dengan yang ditegaskan Pak Kapolda Irjen Pol Rusdi Hartono, Polda Jambi akan terus berkomitmen dan bekerja sama dalam memberantas kejahatan narkoba, khususnya di daerah Jambi," ujar Mulia.(Sp)